

Medienstelle
media@bls.ch
Telefon +41 58 327 29 55

Medienmitteilung
Bern, 20. September 2018

Autoverlad

50 Millionen verladene Autos am Lötschberg

Heute hat die BLS das 50-millionste Auto auf Schienen durch den Lötschberg verladen. Der Autoverlad von Kandersteg nach Goppenstein ist eine der wichtigsten Verbindungen zwischen dem Mittelland und dem Wallis. Um diese weiterhin aufrechtzuerhalten saniert die BLS die Fahrbahn des Lötschberg-Scheiteltunnels.

Heute hat die BLS den 50-millionsten Autofahrer beim Autoverlad in Kandersteg (BE) begrüsst. Er fuhr um 13.10 Uhr auf den Autozug. Nach einer Viertelstunde durfte der Fahrer am Südportal in Goppenstein (VS) einen Hotel-Gutschein der Hotelkooperation «Die Lötschentaler» entgegennehmen. Seit 1960 transportiert die BLS fahrplanmässig Autos auf Schienen durch den Lötschberg. 1,2 Millionen Autos sind es durchschnittlich pro Jahr. Mit dem Betrieb am Lötschberg und Simplon ist die BLS die grösste Autoverlade-Anbieterin der Schweiz.

Neue Fahrbahn im Tunnel

Um diese Verbindung zwischen Nord und Süd weiterhin zu gewährleisten, saniert das Bahnunternehmen zurzeit für rund 105 Millionen Franken den Lötschberg-Scheiteltunnel. Die 40-jährige Fahrbahn aus Holzschwellen und Schotter hat ausgedient. Eine neue Fahrbahn aus Beton wird für eine ruhigere Fahrt und einen günstigeren Unterhalt sorgen. Während der vierjährigen Bauzeit ist der Autoverlad in Betrieb. Dadurch müssen die Arbeiten etappenweise ausgeführt werden und es kommt zu einem reduzierten Fahrplan. Intensive Bauarbeiten finden ab Ende Oktober 2018 statt. Die BLS bietet bis Fahrplanwechsel im Dezember zwei Autozüge pro Stunde und Richtung an. Ab Fahrplanwechsel wird ein neuer Fahrplan auf der Webseite kommuniziert. Das Bahnunternehmen schliesst die Bauarbeiten voraussichtlich Ende 2022 ab.

Weitere Infos unter bls.ch/scheiteltunnel und zum Fahrplan unter bls.ch/neue-fahrbahn.

BLS AG in Kürze

Die BLS gehört zu den grössten Verkehrsunternehmen der Schweiz. In unserem Kerngeschäft Bahn betreiben wir Linien im Pendler- und im Freizeitverkehr und unterhalten ein 420 Kilometer langes Eisenbahnnetz. Daneben vereinen wir unter unserem Dach Busbetrieb, Autoverlad, Schiffsbetrieb und Güterverkehr. Mit diesem breiten Angebot gestalten wir Mobilität in unserem Einzugsgebiet bedeutend mit: Die BLS verbindet Menschen, Regionen und Orte.

Im Jahr 2017 waren 64 Millionen Fahrgäste in den Zügen und Bussen und auf den Schiffen der BLS unterwegs. Weitere Kennzahlen finden Sie online unter geschaeftsbericht.bls.ch.